

Pressemeldung

Feierabendtour nach Karlsruhe



Foto: adfc

Am Abend des Dienstags, den 23.04.2024 bietet der **adfc** Landau-SÜW eine Radtour von Landau nach Karlsruhe an.

Heinz Wagenblatt führt zügig zunächst meist über Radwege zum Rhein. Nach einer Einkehr in Leopoldshafen setzt die Gruppe ihren Weg durch den Karlsruher Stadtwald zum Schloss und anschließend zum Hauptbahnhof fort. Die Rückfahrt nach Landau erfolgt mit der Bahn.

Die Route der Gesamtlänge von 44 km führt mit leichten Steigungen durch Wald und Feld. Sie erfordert eine gewisse Ausdauer.

16:00 Uhr startet die Runde am Hauptbahnhof Landau (Unterführung; Queichheimer Seite) und endet dort 21:40 Uhr. Sie ist für **adfc**-Mitglieder kostenfrei, ansonsten sind vor Ort 5 Euro zu entrichten.

Die telefonische Anmeldung bei Heinz Wagenblatt (0163-1436066) ist zur Planung erforderlich.

Pressemeldung

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (**adfc**) ist mit mehr als 230.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der **adfc** auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der **adfc**-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (**adfc**)
Kreisverband Landau-SÜW
Telefon: 0159-066 456 48

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de

Internet: www.landau.adfc.de

Newsletter: <https://landau.adfc.de/ueber-uns#c112672>